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Sauberkeit und Sicherheit am “Stadttor Döppersberg” 

  Zur Fragestunde des Rates der Stadt Wuppertal am 16.02.2004 
 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Mitte Juli 2003 haben Mitglieder des Verwaltungsvorstandes (darunter der 

Oberbürgermeister)  und Verwaltungsvertreter aufgrund von Beschwerden und 

Anregungen aus der Bürgerschaft einen Ortstermin “Stadttor Döppersberg” im 

Bereich der Schwebebahn–Station Döppersberg durchgeführt, um 

Lösungsvorschläge der Verwaltung für mehr Sauberkeit und Sicherheit mit den 

Bürgern zu diskutieren. In diesem Zusammenhang war von einer 

verwaltungsinternen Checkliste (mit 15 Verbesserungsvorschlägen) die Rede, die 

zügig abgearbeitet werden sollte. Seit diesem Ortstermin sind sechs Monate 

vergangen. Deshalb möchte die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal von der 

Verwaltung einen Sachstandsbericht zum Stand der Umsetzung der damals 

vorgeschlagenen Maßnahmen für mehr Sauberkeit und Sicherheit erhalten. 

 

Die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal fragt deshalb die Stadtverwaltung: 

 

1) Wann wird der vom Oberbürgermeister versprochene Einbau von Videokameras 

an der Schwebebahn-Station ”Döppersberg” erfolgen, um erfolgreich die 

Prävention für mehr Ordnung und Sicherheit in diesem neuralgischen Bereich zu 

betreiben ? 

 

2) Wann wird für zusätzliche Beleuchtung im Umfeld der Schwebebahn-Station 

“Döppersberg” (vor allem der “Platte”) gesorgt, wie es ebenfalls vom 

Oberbürgermeister am 16. Juli 2003  versprochen wurde ? 

 

 



3) Wann ist mit der Umsetzung des Verwaltungsvorschlages zu rechnen, über 

installierte Lautsprecher klassische Musik am “Stadttor Döppersberg” zu spielen, 

um den Passanten und Besuchern ein stärkeres Wohlgefühl in diesem Bereich zu 

vermitteln ? 

 

4) Ist das Versprechen eingehalten worden, die Einsätze der Streifen von 

Kommunalen Ordnungsdienst (KOD) und Sicherheitskräften der Wuppertaler 

Stadtwerke (WSW) am “Stadttor Döppersberg” zu verstärken, um gegen den 

Drogenhandel wirkungsvoller vorgehen zu können und  einen Beitrag zur 

Kriminalitätsvorbeugung zu leisten ? 

 

5) Wie sieht der Planungsstand beim Verwaltungsvorschlag aus, eine Fahrgast-

Infotafel “auf dem kleinen Treppchen zwischen Zugang Tunnel und 

Schwebebahnhof” (WZ 17.07.2003) zu errichten, um als Nebeneffekt 

“unerwünschtes Stehpublikum” und dabei den immer wieder diskutierten Abriß 

dieser Treppe zu vermeiden.      

 

6) Das Abfallproblem im Bereich “Stadttor Döppersberg” betreffend ist von Bürgern 

u.a. die Installation größerer und weiterer Abfallbehälter angeregt worden. Ist 

dieser Vorschlag bereits realisiert worden ? 

 

7) Der Oberbürgermeister hat sich beim Ortstermin “Stadttor Döppersberg” im Juli 

2003 für die Anschaffung und den baldigen Einsatz einer sog. Anti-Kaugummi-

Maschine ausgesprochen, um insbesondere die beobachtete Kaugummi-

Verschmutzung des Pflasters in diesem Bereich besser bekämpfen zu können. 

Was ist aus diesem Versprechen der Verwaltungsspitze geworden ? 

 

8) Welche weiteren Verbesserungsvorschläge aus der damals erarbeiteten 

Checkliste der Verwaltung sind inzwischen umgesetzt worden ? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

 

 

Peter Jung      Bernhard Simon  

-Bürgermeister-     -Fraktionsvorsitzender- 
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